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Resoconto allegato alla delibera di Consiglio comunale n. 73 del 30.11.2013Resoconto allegato alla delibera di Consiglio comunale n. 73 del 30.11.2013Resoconto allegato alla delibera di Consiglio comunale n. 73 del 30.11.2013Resoconto allegato alla delibera di Consiglio comunale n. 73 del 30.11.2013    
    
Quinto punto all’O.d.G.: “Quinto punto all’O.d.G.: “Quinto punto all’O.d.G.: “Quinto punto all’O.d.G.: “Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva”Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva”Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva”Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva”    
    
PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:    
E’ un atto dovuto… (Intervento f.m.) proposta di Remo Di Martino di prendere atto 
della comunicazione. È una presa d’atto. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? 0. Chi si astiene? 0. 
Unanimità. 
C’è una Mozione ve la leggo velocemente, non velocemente di più. 
Il Consigliere Alessandro Scarlatto ha presentato una Mozione che chiede di rinviare 
al 4 però almeno per dire di che cosa si tratta. 
 
SCARLATTO:SCARLATTO:SCARLATTO:SCARLATTO:    
Saluto il Presidente, il Sindaco e ai Consiglieri rimasti. 
Volevo dire questo, questa è una Mozione che erroneamente è stata chiamata Mozione 
ma in realtà è un O.d.G. perché c’è un problema serio che sia Remo che Tommaso ma 
anche il Sindaco già conoscono, da qualche giorno la stampa ha pubblicato vari articoli 
su cui hanno preso la parola sia i Consiglieri Regionali che gli Assessori su 
un’imminente chiusura dell’enoteca regionale ad Ortona. 
Siccome è importante come centro e sappiamo tutti i motivi perché riguarda 
l’agricoltura, riguarda le aziende,  una vetrina a livello nazionale, io ritengo di 
dedicare il 4 un attimino uno spazio rilevante. Grazie. 
 
PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:    
Grazie. Sarà portato al 4. 
    
COLETTI:COLETTI:COLETTI:COLETTI:    
Il Regolamento per l’agricoltura? 
    
PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:PRESIDENTE:    
Ha chiesto il Sindaco di rinviarlo, se lo volete discutere però il Sindaco si è girato, 
l’avevo detto forse non è stato registrato. 
C’è una proposta del Sindaco sul Regolamento per l’agricoltura sostenibile di rinviarlo. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? 0. Chi si astiene? 0. 
All’unanimità, l’O.d.G. è rinviato. 
La seduta è sciolta. 
Grazie. 
 
 


